



El Sr. MacEachen (izquierda), el Primer Ministro de Australia Malcolm Fraser (centro) y el Ministro de Asuntos Exteriores Andrew Peacock (derecha) visitan la hacienda 'Nareen' del Sr. Fraser durante la reciente gira del Sr. MacEachen por los países del Pacífico.

comenzar conversaciones formales con la propia ANSEA para facilitar dicha asistencia. La principal asistencia multilateral canadiense a dicha región se ofrece, sobre todo, en forma de participación en el Fondo Asiático de Desarrollo del Banco Asiático de Fomento del que Canadá tiene aproximadamente el 6% del voto decisorio y se encuentra en el tercer lugar entre los países donantes, en lo que a apoyo global financiero se refiere.

Indonesia

El Sr. MacEachen se reunió con el presidente Soeharto y el Ministro de Asuntos Exteriores Malik. Los temas de las conversaciones incluyeron desde la seguridad del Pacífico hasta la Conferencia sobre Cooperación Económica Industrial en la que Indonesia es miembro de las Comisiones de Materias Primas y Asuntos Financieros. Se firmaron acuer-

dos y se intercambiaron notas respecto a la asistencia canadiense en programas de desarrollo de la industria del carbón y del cemento, hidroeléctrico y recursos hidráulicos. El Ministro de Asuntos Exteriores indicó también que Canadá desea proporcionar ayuda en forma de trigo, hasta un monto de 10 millones de dólares este año.

Malasia

El Primer Ministro Hussein Onn y el Ministro de Asuntos Exteriores Rithauddeen conversaron especialmente con el Sr. MacEachen

sobre el papel de la ANSEA. Se firmó un acuerdo de un préstamo canadiense de 7,5 millones de dólares destinado a proyectos hidroeléctricos y se firmó un memorando de acuerdo relativo a una subvención canadiense para un levantamiento geoquímico en Malasia Central.

Nueva Zelandia

El Primer Ministro Muldoon y el Ministro de Asuntos Exteriores Talboys intercambiaron sus puntos de vista con el Sr. MacEachen sobre asuntos regionales y mundiales, incluso asuntos debatidos en la Conferencia sobre el Derecho del Mar, el boicot de los Juegos Olímpicos de Montreal por países africanos y la posibilidad de coordinar la asistencia al desarrollo en el Pacífico.

Australia

El Ministro de Asuntos Exteriores conferenció con el Primer Ministro Fraser